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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

         Réunion statutaire n°8 
      du mardi 15 décembre 2020 

 
                 

Etaient Présents : 
  

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT   1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Bruno LUYCKX 

 
Etaient Absents/Excusés : 

 
Jean-Yves GEGO  
Noël LELOUP 
Stéphane KLEMM 

 
Pour utiliser la formule de Noël, nous voici à nouveau réunis pour une « Zoom-Party » … 
Le président ouvre la séance à 20.05’ ; nous passons directement aux points de l’ordre du 
jour :  

 
1. Approbation du PV de la réunion statutaire n°7 du 1er décembre : 

 
Pas de commentaire, PV approuvé. 
 

2. Livraison des vins – 4, 5 et 6 décembre : 
 
Comme prévu, les vins sont arrivés au dépôt d’Alex, le jeudi après-midi. Alex et ses 
collaborateurs ainsi que Paul et Bruno étaient présents pour décharger les palettes et 
effectuer le tri des vins par commande. Dans ces conditions, une grande partie des 
livraisons a pu être effectuée en fin d’après-midi. Bruno et Michel se sont repartis une 
partie de la suite des livraisons le vendredi. Actuellement, la quasi-totalité des clients ont 
été livrés. Bonne nouvelle, il n’y a eu aucune erreur et tout s’est parfaitement bien déroulé. 
Bravo donc à la commission et aux membres pour le travail réalisé et pour le bilan plutôt 
positif de cette première vente de vins « virtuelle ». Eric va transmettre à Jean-Luc les 
factures qu’il a déjà reçues de la part des viticulteurs et de Transibel. Il en a déjà reçu 
une dizaine mais toujours pas celle pour le transport du champagne… 
 
Dès que toutes les factures auront été reçues et encodées, Eric sera en mesure de nous 
communiquer les résultats définitifs de cette opération ; il est toutefois difficile pour lui de 
savoir s’il a bien reçu la totalité des factures… Alex va contrôler cela. 
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3. « Christmas@home » : 

 
Les calendriers sont disponibles depuis le 10 décembre et Paul s’est chargé de les 
récupérer à Walhain. Il eut été plus facile que les nôtres soient disponibles à Woluwe, 
chez Andrée Dupuis qui habite à quelques pas de Paul mais notre Club est dépendant 
du Bravant Wallon… A voir éventuellement pour l’année prochaine. 
 
Paul a distribué les calendriers chez Noël et William et a déposé le reste chez Michel. 
Alex, Eric et Bruno seront servis au plus tard pour le weekend. 
 
William signale que nous sommes chaque année les derniers à fournir des calendriers 
aux maisons de retraite et qu’il est parfois difficile, dans ces conditions, de leur proposer 
les nôtres. Cette opération devrait sans doute être organisée un peu plus tôt dans l’année. 
Michel va en informer Anna Kermer qui fera remonter l’info au District. 
 

4. Divers :  
 

- Michel a été mandaté par Alex pour voter lors des AG virtuelles du MD112, à savoir 
pour les ASBL « Fonds Humanitaire » et « Auxiliaire ». Le vote a été effectué et les 
résultats ont été communiqués. Michel les enverra aux membres avec le PV de la 
réunion d’aujourd’hui. 

 
- Notre Gouverneur Marc Allaer souhaite obtenir des informations concernant la 

participation des clubs aux opérations Cap 48 et Viva For Life ; Michel a reçu un 
courrier à ce sujet de la part de Véronique Moreau qui se charge de collecter les 
infos. Notre club n’a pas participé à ces opérations et n’a pas versé de dons ; Michel 
a répondu en ce sens par Email à Véronique, copie Alex, William et Eric. 

 
- Michel a reçu un courriel concernant le renouvellement de notre nom de domaine 

pour l’hébergement de notre site Internet. L’info est transmise à Jean-Luc qui va 
contacter le fournisseur et Erik Moermans pour régler la question. 

 
- William nous informe que les comptes qui étaient encore ouverts chez Nagelmackers 

ont bien été clôturés et les montants transférés sur notre compte Belfius. Bonne 
nouvelle et fin d’un épisode long et difficile…Merci à Eric pour le travail réalisé. 

 
- La première Echevine Chantal Versmissen a transmis à William une demande de 

soutien pour un enfant malade et qui a besoin d’un médicament dont le coût est de 2 
millions d’euros !?! …William a répondu et tous les membres ont reçu copie de ces 
échanges de courriels. 

 
- William propose que nous organisions un « Brainstorming » pour dégager des idées 

de nouvelles activités pour le futur. Notre vente de vins est de plus en plus copiée par 
d’autres clubs et commence à s’essouffler… Nous devons penser à améliorer nos 
recettes et notre visibilité et, dans cette optique, il demande à chacun de réfléchir à 
la création d’autres activités mais qui soient réalistes. Jean-Luc rappelle à juste titre 
que nous avons une équipe limitée et que nous devons aussi œuvrer au 
développement de l’effectif… A lancer donc début 2021.   
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- Bruno propose son aide à William pour la distribution des calendriers ; nous lui 

rappelons le fondement de cette opération qui est figée au niveau du MD112 et qui 
ne permet pas donc pas d’adaptation à notre niveau.  

 
 

5. Tour de table : 
 

 
- Paul : A passé une bonne réunion et nous souhaite de bonnes fêtes de fin d’année 

et une année 2021 meilleure que 2020.  
 

- Bruno : A passé une bonne soirée et est content de pouvoir lancer de nouveaux 
projets. Il présente ses bons vœux à tous. 

 
- William : Compte tenu de la situation sanitaire, il regrette qu’une bande d’amis 

comme la nôtre ne puisse pas « se serrer la pince » … Il espère une année 2021 
meilleure que 2020 et nous présente ses meilleurs vœux.   

 
- Jean-Luc : A passé une bonne soirée et nous annonce que malheureusement il ne 

viendra pas en Belgique pour Noël comme prévu. Il espère que tout s’arrange au plus 
vite, bien qu’à cause de cette crise, il est content d’avoir pu participer à toutes nos 
réunions virtuelles… 

 
- Eric : Est pragmatique et optimiste par rapport aux progrès réalisés par le club à 

cause de la crise… Il nous présente également ses meilleurs vœux pour 2021. 
 
- Michel : A passé une bonne soirée et rejoint Eric concernant les progrès réalisés et 

notamment par l’utilisation plus importantes des moyens informatiques, tant pour les 
réunions que pour la vente de vins ; se rappelle d’une époque où la proposition 
d’améliorer notre fonctionnement par l’utilisation plus judicieuse de l’informatique 
avait généré des réactions peu enthousiastes… Souhaite également une bonne 
année à tous et, comme Paul l’avait proposé, il lève son verre à la santé de tous. 

 
- Alex : A également passé une bonne soirée, tout ayant été dit, il souhaite une très 

bonne année à tous et clôture la réunion à 20.40’ 
 

 
 

Michel 
Secrétaire 
 
 

 


